



**2021-2022**  
**No.1663**  
**2022.1.13**

会長： 本山佳宏      幹事： 原澤ふじ子  
 会員数： 48      会場出席： 34      欠席： 14  
 出席率： 70.83%      前々回出席率： 85.41%  
 点鐘： 本山佳宏 会長      司会： 宮田美行 S A A  
 国歌斉唱  
 ロータリーソング： 四つのテスト (ソングリーダー： 代田幸彦)  
 例会会場： ホテルベラヴィータ 3F 18:30～

## お客様



クラブ育英奨学生・保護者

## 会長の時間

本山佳宏 会長



新年明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、健やかに新しい年を迎えられました事と心からお慶び申し上げます。

ここ二年間ほどは新型コロナウイルス感染症予防の観点から、ロータリー活動も自粛を余儀なくされてきました。秋口には日本においては回復の兆しが見えてきたかに思われましたが、ここに来て変異株のオミクロンが猛威を振るい、未だ終息の気配が見えず、予断を許さない状況が続いています。本日も、例会後に恒例の新年会を行う予定でしたが、残念ながら中止とさせていただきます。

このような状況ですが、昨年は友好クラブの新潟万代ロータリークラブ、スポンサークラブの沼田ロータリークラブへの訪問や、利根商業高校吹奏楽部の演奏会、新入会員歓迎会やクリスマス会等を開催出来た事は、とても喜ばしい事と思います。

2022年もコロナ禍でのスタートとなりましたが、このような時代だからこそ「人と人との繋がり」を一層大切にしながら、相手を思いやり、支え合い、しっかりと前を向いて飛躍の年になるように努めていきたいと思っております。長いトンネルを抜けた後には、必ず明るい笑顔が飛び交う社会が待っている事を念願しています。

本山・原澤年度も残り半年となりました。気持ちも新たに「入りに学び、出でて奉仕せよ」のロータリー精神で努めて参りますので、引き続きご協力をお願い致します。

本年が、皆様にとって実り多い素晴らしい一年となりますようご祈念申し上げ、年頭の挨拶とさせていただきます。

## 幹事報告

原澤ふじ子 幹事

- ①新年初例会ではありますが、新型コロナの感染拡大により時間短縮、食事もお弁当にてご用意する事となりました。今後の例会についても予定変更があるかと思っておりますので、皆さんメール確認をお願い致します。
- ②1月8日付の上毛新聞に、当クラブが『ゆうあい作品展』に協力している記事が掲載されました。
- ③1月12日に沼田警察署にて感謝状の贈呈がありました。
- ④沼田ユネスコ協会より会報が届いています。また、「ユネスコ世界寺子屋運動」として「書きそんじハガキキャンペーン」を行っていますのでご協力をお願いします。
- ⑤地区内複数のクラブより例会変更の案内が届いています。
- ⑥本日、例会後に理事会を開催します。予定変更で申し訳ございませんが、役員・理事の方はご出席願います。



## ソングリーダー

代田幸彦 会員



## 出席報告

関 美津男 委員



## 奉仕プロジェクト委員会

木村 博 委員長



## ニコニコ BOX 報告

田村総一郎 委員長



### 本山 佳宏

新年初例会ですが、コロナの感染拡大が心配されます。皆さんもどうかくれぐれもご自愛下さい。

### 原澤 ふじ子

誕生日のお花、ありがとうございました！

### 小林 照夫

- ①新年明けましておめでとうございます。昨年は皆様にお世話になりました。今年もよろしくお願い致します。
- ②本山・原澤年度が下期になりました。楽しいクラブ運営で頑張ってください。
- ③年の瀬に、生方彰パストガバナー・山田晃直前会長には大変ご馳走になりありがとうございました。
- ④沼田ユネスコ協会は、世界寺子屋運動に参加しています。書き損じハガキキャンペーンに皆様のご協力をお願い致します。

### 石田 宇平

沼田ユネスコ協会は、世界寺子屋運動に参加しております。書き損じハガキ・切手・テレホンカードなど、キャンペーンにご協力をお願いします。

創立35周年記念実行委員会（木村博・原澤ふじ子・平井克明・真下大輔・木村修洋・小澤博之・茂木清七）

昨年の創立35周年事業は、山田晃パスト会長はじめ皆様に大変お世話になりました。

連名（田村総一郎・金井利夫・増田安永・斉藤正明・北野浩司郎・須田恭弘・小澤博之・関美津男・木村博・高橋昭紀・武井正男・村山由幸・生方眞司・植村仁・齋藤豊・石坂一男・宮田美行・津久井茂・長谷川政男・赤井幸夫・古池好幸・武井順一・生方彰・代田幸彦・木村修洋・柳信男・金井康二・平井克明・小曾根一雄）

新年初例会を祝して！

## 本日のランチ



- ①沼田市社会福祉協議会へのタオル寄付をお願いします。
- ②今年高校を卒業するクラブ育英奨学生の方が、挨拶に来てくれました。

『春から女子栄養大学に進学する事が決まりました。沼田女子高校での学校生活は、毎日の勉強のほか、バスケットボール部でも活動してきました。また、沼田市のフリーマーケットで運営側のボランティアをしました。部活とボランティアで礼儀の大切さ、準備や意見をまとめる難しさ楽しさを学びました。

しかしコロナの影響でたくさんの事が制限されました。リモートで授業を受けたり、部活動ができなくなったり、修学旅行にも行けませんでした。しかし、みんなで授業を受ける、みんなで食事をする事の楽しさに気づき、当たり前の日々の大切さを改めて知りました。

大学では国家資格である管理栄養士の資格を取るために、これからも頑張りたいです。本当にありがとうございました。』

## 沼田警察署長より感謝状

1月12日に沼田警察署にて感謝状の贈呈があり、公共イメージ委員会の須田委員長・小曾根会員・古池会員・石田会員が出席されました。

